

Le président de l'INDER confirme l'engagement de Cuba envers la pratique massive des sports



La Havane, 11 mai, (RHC).- Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a confirmé devant la 28e Assemblée générale du Conseil ibéro-américain du sport (CID), l'engagement de notre pays envers la pratique sportive massive.

S'exprimant par visioconférence Osvaldo Vento a réitéré que Cuba soutient la promotion de politiques publiques qui contribuent à la massification et au développement du sport, considère importante la

conception conjointe de stratégies visant à améliorer l'éducation physique, et met à la disposition de tous les expériences accumulées dans ce domaine.

Cuba a été ratifiée en tant que pays membre de l'exécutif de cette organisation, représentant l'Amérique Centrale et les Caraïbes.

Source: www.jit.cu

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256944-le-president-de-linder-confirme-lengagement-de-cuba-
envers-la-pratique-massive-des-sports](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256944-le-president-de-linder-confirme-lengagement-de-cuba-
envers-la-pratique-massive-des-sports)



Radio Habana Cuba